

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

Tiroteo entre narcotraficantes uruguayos en Argentina deja un saldo fatal: un muerto

Principal



Publicada el: 15/10/24	Visitas: 134
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 85	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/tiroteo-entre-narcotraficantes-uruguayos-en-argentina-de ja-un-saldo-fatal-un-muerto_5377.php



Principal

Tiroteo entre narcotraficantes uruguayos en Argentina deja un saldo fatal: un muerto

Identifican a la víctima: Marcelo González Algerini, de 36 años, con alerta de captura internacional.

Su socio sigue siendo objeto de investigación por parte de las autoridades.

Asesinato de Uruguayo en Argentina: Un Caso de Narcotráfico

Marcelo González Algerini, un ciudadano uruguayo de 36 años, fue asesinado el pasado sábado en un incidente que ha despertado alarma por las implicaciones en el narcotráfico. A pesar de ser conocido por su pareja con otro nombre, González Algerini tenía un oscuro pasado que lo involucraba en actividades ilegales.

Con un pedido de captura internacional, vivía en un barrio semicerrado de Pilar, donde se sospecha que estaba involucrado

en la venta de cocaína y marihuana. Su historia se complica aún más al saber que dieciocho días antes de su asesinato, había sobrevivido a un ataque a balazos en el que otro compatriota uruguayo no tuvo la misma suerte. El sábado, Marcelo salió de su hogar en una camioneta Chevrolet

Tracker acompañado por Teófilo Américo S. G.

un hombre de 80 años y padre de su socio. Mientras hacían compras, González quedo esperando dentro del vehículo cuando un individuo se acercó a la camioneta en otra furgoneta y le disparó en repetidas ocasiones. De los diez disparos efectuados, cuatro impactaron fatalmente en

el uruguayo.

Los investigadores encontraron en el interior de la camioneta un morral que contenía casi 700.000 dólares, pesos argentinos y dos

teléfonos iPhone.

Un allanamiento posterior a su vivienda reveló que alguien había accedido previamente al lugar, llevándose el disco duro que registraba las imágenes de las cámaras de seguridad. Según las autoridades, este hecho está vinculado al hijo de Teófilo Américo, quien actualmente se encuentra prófugo. Teófilo Américo fue detenido por su presunta participación en esta trama criminal.

Además, en una de las habitaciones de la casa de la víctima se

hallaron elementos utilizados para adulterar cocaína.

La Fiscalía de Pilar ya está investigando este caso como un crimen ligado al narcotráfico, el cual ha dejado hasta ahora una víctima fatal, un detenido y al menos un prófugo.

Fuente: Subrayado

Imágenes

TIROTEO ENTRE NARCOTRAFICANTES URUGUAYOS EN ARGENTINA DEJA UN SALDO FATAL: UN MUERTO

Tiroteo entre narcotraficantes uruguayos en argentina deja un saldo fatal un muerto

Tags

argentina, autoridades, identifican, camioneta, internacional, algerini, uruguayo, ciudadano, marcelo, captura, asesinato, detenido

Noticias relacionadas

- 3.5 * Colombia detiene a un presunto representante del cártel de Sinaloa proveniente de México
- 4.8 * Venezuela arresta a un cuarto ciudadano estadounidense vinculado a presuntos planes de violencia
- 3.6 * Argentina solicita la captura internacional de Nicolás Maduro por graves acusaciones
- 3.8 * Capturaron a un individuo que manejaba una lujosa camioneta robada en Argentina; intentó ingresar al país con matrícula falsa de Paraguay
- 5.0 * Argentina emite orden de captura contra Maduro y Cabello a través de Interpol
- 3.8 * Un conductor en estado de ebriedad impactó a un inspector y lo llevó en el capó durante diez cuadras antes de darse a la fuga
- 4.7 * Imágenes revelan el arribo a Argentina de un uruguayo implicado en el fallido atraco bancario mediante túnel
- 4.4 * Tiroteo en el polideportivo: la víctima ya había sido blanco de dos

agresiones anteriores y los atacantes incineraron la camioneta utilizada en el hecho

- 3.8 * Trágico accidente en Tala: Dos personas fallecen y varias resultan heridas tras colisión entre una camioneta y un auto
- 5.0 * Dos uruguayos acusados de intentar asaltar el banco Macro son extraditados a Argentina para enfrentar la justicia

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional

Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024